



DISFRUTA GUATEMALA – SEMANA SANTA MT-50165

Desde:

\$549.00 USD + \$199.00 IMP

Días	Noches	Salida	Vigencia
6	5	Sin fechas disponibles	31-03-2026

DESTINOS: NO ENCONTRADO



 Whatsapp: [462 187 2455](tel:4621872455)

Itinerario

DIA 01 MÉXICO – GUATEMALA

Cita en el aeropuerto de la Ciudad de México para abordar el vuelo con destino a la Ciudad de Guatemala. Llegada, recepción y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 02 GUATEMALA - Cayalá

Desayuno. Salida desde su hotel a las 09:00 para visita de la Nueva Guatemala de la Asunción (nombre oficial de Ciudad de Guatemala), fundada en 1776 luego de los terremotos que destruyeron Santiago de Los Caballeros de Guatemala (hoy Antigua), Cuarta capital del Reino de Guatemala durante el periodo colonial. Durante el recorrido podrá visitar la avenida de La Reforma, una de las más importantes de la ciudad, luego prosigue hacia el Centro Cívico desde donde se pueden ver edificios públicos con murales de artistas guatemaltecos, luego se dirigirán al Centro Histórico de la ciudad donde visitarán panorámica del Palacio Nacional de la Cultura, Catedral Metropolitana y visita de la Avenida de Las Américas. A la hora conveniente traslado hacia Ciudad Cayalá, tiempo libre para disfrutar del lugar y almorzar. A la hora indicada traslado de regreso a su hotel. Alojamiento.

DIA 03 GUATEMALA – LAGO ATITLAN – SAN JUAN LA LAGUNA - GUATEMALA

Desayuno. Salida a las 06:30 muy temprano hacia el Altiplano de Guatemala, específicamente al poblado indígena de Panajachel. A su llegada abordaremos el bote que nos conducirá hacia el poblado de San Juan La Laguna, a su llegada caminata y visita de la Iglesia Católica. Luego nos dirigiremos hacia la fábrica de chocolate para ver la elaboración del mismo, siguiendo hacia la Fábrica de Textiles donde nos mostrarán la elaboración de los tintes para estos bellos lienzos, además visitaremos a los artesanos de las plantas medicinales. A la hora conveniente retorno a Panajachel (tiempo libre para almorzar). Por la tarde traslado hacia la Ciudad de Guatemala Importante: son aproximadamente 3.30 hrs para llegar a Panajachel, sin embargo; depende de la fluidez del tráfico y de cualquier contratiempo en carretera el arribo a cada destino. Alojamiento.

DIA 04 GUATEMALA – Tour Procesiones

Desayuno. Salida a las 8am hacia Antigua Guatemala para visita de una de las ciudades más importantes durante el periodo colonial en América, a su llegada visita de la iglesia de la Merced, visita de la plaza de Armas y Catedral, tiempo libre para compras, a la hora indicada traslado al Museo de Jade. Apreciaremos la elaboración de alfombras y procesión en Antigua. Tiempo libre para almorzar y disfrutar de la Ciudad Colonial. A las 15 hrs traslado hacia Ciudad Guatemala. Retorno a su hotel. Alojamiento

DIA 05 GUATEMALA

Día libre para actividades personales. Alojamiento.

DIA 06 GUATEMALA – MÉXICO

Desayuno. Check out en el hotel a las 12:00 h. Puede dejar su equipaje en el storage del hotel para salir a realizar las últimas compras o disfrutar de la Ciudad. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para abordar nuestro vuelo de regreso a la Ciudad de México.

Incluye:

Boleto de avión México – Guatemala – México.
Traslados regulares aeropuerto – hotel – aeropuerto y entre ciudades.
05 noches de alojamiento en Guatemala con desayunos.
Excusiones indicadas.
Guía de habla hispana
Documentos de viaje se entregarán en formato digital para descargar en su dispositivo móvil.

No Incluye:**Políticas de cancelación**

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservas@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2026-02-02 07:04:50.**